

柏崎体育

発行所 柏崎体育団

編集人 佐藤和夫

印刷所 柏崎印刷株式会社

年頭の辞

軌道をみつめよう

柏崎体育団長 月橋

云

『昨年を総括的にみれば』私は昨年冬頭に当り「体育の都柏崎」の再建をめざして、いま我々は何を、どうすればよいのかという問題について率直に意見を申し述べた。この意見については各方面から、数多くの御感想を承わることができ、深く感謝している。総じていえば共鳴していたがくところが多く、実践に移されたものもあり、効果があがつたものもある。手前味噌とのそしりを覚悟で、あえて言えば、体育団関係が一丸となつて前進が始まつたといふよ

うな印象を受けている。しかし考えてみれば本番はこれからなのである。いま始まつたと思うこの動きを、大きな渦とするためには、まだまだすべきことが非常に多い。では、そのなすべきことはどんなことなのであるか。その一端を提示して年頭の辞としたい。

『柏崎という土地に立脚する体育であらねばならない』

体育の都柏崎とは、柏崎の土地にしつかりと足を据えた体育でなければならない。それは一体どういうことなのか、近い例を採り上げて説明してみたい。わが市が体育の姉妹都市を結んでいる東村山市は、せまい土地に多くの人が住んでいるため、人口密度は一平方キロにつき約一万人である。柏崎はこれと全く逆であるから、一平方キロにつき約二七〇人である。こういう実態であるので、東村山市は市のどこからでも、三〇分あれば全部市の中央部に集まれるそ

うである。これに較べ本市の山間部などは、冬ともなれば、半日かかるでやつと中央部へ来られるよう状況である。このよ

うな地理的条件であると、中央に立派な総合体育館をつくった場合、その利用については両市との間に大きな違いがでて来るのでは自明の理といわなければならぬ。本市の実態を考えるならば、コミュニティ・センター

云

云



(59年)

1

・

20

元朝体操とマラソン

1

・

16

新春市民水泳記録会

1

・

20

優秀体育人表彰式

2

・

4

市民スキー大会

2

・

19

春の市民スポーツ大会

3

・

20

婦人バレーボールの集い

3

・

21

地区体育協会合同懇談会

3

・

20

小学生球技大会

3

・

21

体育団委員会

3

・

13

市民米山登山

5

・

9

校野球大会(上尾高校)

6

・

10

第六回招待親善大会

6

・

24

県民スポーツの日柏崎大会

6

・

9

大會

7

・

8

家庭婦人バレーボール選手権大会

7

・

20

北陸地区体育指導員研究協議会

8

・

5

市民遠泳大会

8

・

20

東村山教員野球チーム

8

・

22

第二回市民選抜ソフトボール大会

協といつても現在三二もあるから、いくつか共同してやるとか、当番制にするとか、方法はいろいろあるとしても、五年以内に、文字通り柏崎の体育のエキビション(公開)の楽しい日にしたいものである。現在実施している種目はそれでよいとしても、ぜひこの方向へ踏み切る必要があると思うがいかがであろうか。

『小規模体育施設の建設』

成に踏み切らうではないか』

私は九州にいって驚いたことがある。それは武道の道場が至るところにあることである。中には一般民家をすこし改造したようなものまである。ここで青少年が稽古している。これが九州の武道を強くしているのだといふことをいやというほど知らされた。本市も武道だけを言えば秀さんや遠山さんが献身的にやつていて下さるが、他のスポーツまで含めてこのような小規模体育施設の育成条例を設けてもよいのではないか。部落の公会堂などはすぐ使われるし、有志の方から空いている物置などを改造して使わせてもらえないものかと思う。設備については市が補助し、必要によっては固定資産税を免除する措置をとつたらどうであろうか。埋れた資材、埋れた指導者の掘り起しこそ下肝要のことではなかろうか。卓球などであつたら

すぐにでもできると思われるがどんなものか。

『小学校の体育館に大学の合宿が来れるように考えた施設をしてもらいたい』

『小学校の体育館の天井を高くすること、僅かの施設をするこ

とにより、バドミントン部の合宿を誘致することができる。床をしつかりすることにより空手道などの誘致も可能である。高校、中学の体育館はその学校の運動部の練習のため他からの合宿誘致は望めない。余力のある人は小学校である。これは、ほんの少々の経費を投入することで合宿誘致が可能となる。関係者の御検討をお願いしたい。合宿誘致は地元の競技力のレベルアップには最も近い道であることを知るべきである。

『地区体協連絡協議会に大きな期待をよせて』

『地区体協連絡協議会に大き

前の記のように、いま当面しているもの、身近ななものに真剣に取り組んでもらうこと本道にしながら、その背後に、ピタリと長期間的なもの、一生的なものを追従させる努力を少くとも指導者は意識していないことはならない。その代表的なものとして私は「一人二運動主義」を提案したい。各自が二運動を練習して身につけることをいうのである。私がいう二運動とは

◎いつも実施することができ、場所を余りとらず、経費用具もほとんどいらず、一人で実施できる運動。

◎他の人と一しょになつてやる運動。

この二つを言うのである。今後社会構造を年齢、健康の面からみたときは、老齢化社会であり、健康面に不安の増大する社会と見なければならない。いま現に高齢者でいられる方の健康、体力の保持をどうやるかは

まず当面の活動の目標は、それに協力して、四年に一度の中央会場の市民運動会を盛り上げることにおいて、適切な方針だと思う。まずこのような、身近なものに的を絞り、全力を傾倒することが、誰にもわかり、誰からも協力していただけることである。そこで私は欲を言いたいのである。今後の地区体協運動には、

前記のよう、いま当面していきの、地区体協連絡協議会に大きな期待をよせて』

柏崎体育団の加盟団体には三つの地区体育協会がある。これが昨年結束して連絡協議会をつくった。組織的には体育団の下部機構であるが、その活動の範囲は極めて広いのである。各競技団体とは違った動きを持つのであるから創意を絞り合つて飛躍していただきたい。この団体をつくることは、私が团长になつたときから持っていた構想であるが、実現できて本当によかつたと思っている。



8・25・26	東村山市テニス協会チーム来柏
9・22・24	北陸バスケットボール選手権大会
10・10	ウォーカラリー大会
10・28	秋の市民スポーツ大会
11・4	武道演武大会
11・11	第二回シニア婦人バレーボール大会
11・17・18	県縦断駆伝競走大会
11・23	中越スポーツハッツ室内水泳競技大会
12・10	体育団理事会
12・13	地区体育協会役員会
12・19	スポーツハウスクリスマスのつどい
12・20	体育団委員会



義が徹底すれば、体育戸籍が成り立つのである。こんな社会になりたいものである。

「昭和五九年県下陸上競技 一〇傑についておもう」

昭和五九年一二月下旬に県下

の陸上競技の一〇傑が発表になっ

た。それを分析してみたい。ま

ず本地方の一〇傑入りの実人員

を調べた。柏崎高校の遠藤純子

選手のように高校段階で二〇〇

枚、四〇〇枚、八〇〇枚の三種

目で一位であり、一般としても

三種目一位というのであるから

延べ人員でだと六人になる。

高校の部では一人（実人員）

一般の部で一人とし総計の場合

は合せて一人とした。またリレー

は個人メンバーを見ず、団体と

してみ、一部の個人メンバーの

違いがあつても同一チームとし

て一人と計算した。こうすると

本当の実人員がでて、成績の底

表をみてもわかるとおり県下
一〇傑の中に六名の選手が入っ
ており、一一三位の中へ二一名
が入っているのである。リレー
メンバーの中の重複しないもの
を入れればこの数はもっと多く
なる。

この数字をみて満足するか、

しないかは、各自の判断である

が、私は柏崎のような、現市長

をはじめ安田の阿部庄司さんの

ような名選手を輩出していると

ころは、コーチ、助言、指導な

どを大幅に助力していただくな

とによって、もっと伸びる余地

県下陸上競技10傑入りの選手実人員数

区別	1~10位まで			1~3位まで		
	男	女	計	男	女	計
A中学校段階	19	16	35	5	6	11
B高等学校段階	15	5	20	3	3	6
一般段階	15	9	24	5	3	8
C(一般の中の社会人)	(5)	(2)	(7)	(3)	(1)	(4)
実人員(A+B+C)	39	23	62	11	10	21

があるとみている。研究してい
ただきたいところである。

いま手許に、県下水泳の高校

と、柏崎の高校水泳は一一七位

までは一名もなく八位に(男子

二、九位に男子二、女子一、一

〇位に男子三女子一合計して一

〇傑入りは男子七、女子二計九

人(実人員)の淋しさである。

かつて県下、東北に大旋風を起

したときの面影いすことといった

い。しかし僅かに明るさを見る

のはこの九人のうち男子一名が

三年生のはか皆一年生というこ

とである。中学の力がそのまま、

という見方もできようが、ここ

に指導と技術が加わったら、か

つての栄光への足がかりになる

のではないかという期待である。

総じて、同じ練習をし、同じ努

力をしながら勝ち負けるのは、

とで選手の努力を賞讃したいと

思っている。聞くところによると、ほとんどがミニバスケット

ボール出身とか。さもありなん

といふ印象である。昨年新潟の

石山中学がインターミドルで優

勝進出を果したということがあ

る。これはやはり特筆すべきこ

とで選手の努力を賞讃したいと

思っている。聞くところによると、ほとんどがミニバスケット

ボール出身とか。さもありなん</p

『競技力向上は実戦主義で』

競技団体の大きな使命は強いものを作り出し競技成績をあげるということである。「趣味に生きる」という段階では競技成績の向上にはならない。

競技団体は普及という一面はもつものの、体制は戦闘集団でなければならぬ。たえず戦いの結果を分析し、必要な処置をとり、必要に応じ、必要な人事異動をし、たえず最適の者をそなへなければならない。会長はじめ幹部はその道の名選手や高段者でなくともよい。正確に情況が掴め、迅速に対策がとり得る人でなければならない。体育の都柏崎の再建には各競技団体がこの角度から改めて組織を見なおしていただきたい。

昨年の国体に「道」なぎなた、空手道などの武道選手の出場がめだった。喜ばしいことである。しかし底辺からもっと鍛えないところだ。もうそろそろ体制への取組みがあつてよい。

小学校の武道は県下で優勝しているのに、中学へいくと多くの学校に剣道部がない。なぎなたは学校体育に採り上げられているのに、体育指導の中に取り

れられているところは僅かであ

る。こういう教育系統の断層に対するか。学校のスポーツを強くするため、あの先生をぜひ柏崎の学校へ転入させてもらいたい

くらいの強い希望が出てもよいのではないか。庭球がいつも準優勝までいくが、優勝しない、なぜか、どうしたら優勝できるか、それにはどんなお手伝いしたらよいか。こんなことを考へてもよいのでないか。言い出せば切りがないが、来年の体育懇親会には「君のところでは県大会にいくつ優勝した」くらいの話を出して花を咲かせたいものである。

『言いふるされたことながら』

みんなでやる体育、みんなができる体育、そして勝つ体育、強い体育、これが柏崎の体育の目標であり、柏崎体育団の使命である。

このための理論は何か、そのための道はどこか。そのため何を努力すべきか。改めて考え、実行していくではないか。

(六〇・一・一)

永年賛助会員に感謝状贈呈

25日、新春体育懇親

会の席上で

本団が刈羽郡体育協会として産ぶ声をあげたのが大正十一年であるから満六十二年が経過したが、その果すべき大目標は「市民の健康増進」であり「優秀選手の育成」である。

この目標を支えてくださる大きな力として市内百五十社の法人各社の御協力があります。たといて今年で十五年になろうとしており、本団では永年御協力いただいた十五年の六社と十年以上となつた十一社にこのたび感謝状を贈呈し御

礼と、今後共変らぬご協力をねがい申し上げました。

◎十五年表彰(六社)

・新潟ウオシントン㈱ 殿

・日本メリキ工業㈱ 殿

・㈱植木組 殿

・㈱リケン 殿

・㈲佐渡五旅館 殿

・㈱西川鉄工所 殿

・㈱十年以上(十一社)

・理研鑄造㈱ 殿

・㈱最上屋 殿

・㈱北野屋 殿

・㈱にしまき 殿

・㈱小林文英堂 殿

・柏崎シルバー精工㈱ 殿

・中村石油㈱ 殿

・㈱高橋商店 殿

・大和商事㈱ 殿

・藤村ヒューム管㈱ 殿

・㈱理研機械 殿

研究所民謡部十四名など総勢二十六名が参加した。

式典は二十五日(日)午後

一時から同市の公民館ホール

で開催されたがホールにはいつ

ぱいの市民代表や加盟団体員

が出席、前市長熊木令次氏や

小町征弘前体育課長(現教委

指導室長)それに大勢の賛助

会員、歴代会長に感謝状贈

呈の表彰などが行なわれた。

本市今井市長も両市ますま

すの交流促進を呼びかけ、月

橋團長も二十年の歴史に讃辞

をのべた。東村山からは本団

にも感謝状をいただき、この

あと祝賀パーティでも、十

二万市民の健康とますます明

るいスポーツ都市づくりには

げもうと誓ひ合つた。当市か

らの参加者は次のとおりであ

る。

今井哲夫市長、近藤禄郎名誉団長、月橋会長、関若葉副団長、渡辺五郎兵衛、岡島利夫、坂田郁男、川合康弘、栗林昭一各理事、佐藤和夫体

育課長、近藤清信主事、小池

正彦市長秘書、坂田研究所

子、田中照子、栗原千恵子、吉川歌子、山崎栄子、前沢信

子、武田ミサオ、山崎ムツ子

感謝状

貴社は本団が自指す優秀選手の強化育成と市民の健康増進事業に深い御理解を示され賛助会員として永年に亘り御協力を賜わりましたことは、本団がより充実した活動を続ける上に大きな支えであり力あります。

新春の佳き日にあたり貴社の益々の御繁栄を祈念し、ここに感謝状を贈り深甚なる謝意を表します。

昭和六十年一月二十五日
柏崎体育会長

式典を発足一周年の

姉妹都市東村山市体協が

今井市長など二十六名参加

昭和五十一年に本団と体育団体同志の姉妹都市提携をして

いる東村山市の体育協会が昨年十一月二十五日に創立二十周年の記念式典を挙行した。

この佳き日に本団も招かれ今井市長や月橋会長、近藤名譽団長など役員に坂田体育

井口 勝夫（柏崎テニス協会） 信越ミニ国体団体第一位



ナメント男子45才
以上ダブルスベス
ト4、シングルス
ベスト8 東海毎日

オーブントーナメント男子45才
以上シングルスベスト4、北信
越ベテラン選手権シングルス第
一位、第39回国体県予選会成年
男子二部シングルス第一位、北

表彰

体育功劳賞

故 大矢 勝得殿

大矢さん あなたのご冥福を心からお祈りいたします。

柏崎の水泳界はあなたを失つて非常に大きな損失と打撃を受けました。それを今しみじみと感じています。

過去五十五年の柏崎水連歴史の中で東北全体で闘をとなえた栄光の時代、戦後古橋選手を迎えた八坂プールの全盛時代、遡って剣野山の池プールの練習、これらを通じて常にあなたの存在がありました。しかし決して表面に立とうとされませんでした。そのことは歴代四人の会長のもと常に副会長として水連を支え適格な指示とまごめをされたことでもよくわかります。

又あなたは常に選手に先んじてプールサイドに立ち、清掃、準備される姿は“グラウンドの坂田四郎吉”ならぬ“プールの大矢”として関係者の心に強く焼きついているのです。

そして自身の指導力練養のため、日本水連派遣のコチラ視察団としてオーストラリアに二回も参加されるなどその実力は柏崎水泳界では強い影響となり自信となつて植えつけられたのです。

突然のご逝去は水泳界を茫然自失させ、あなたを失つて三年、縁の下の力持ちとしてあなたの功績を今しみじみと感じ、復活を誓うのであります。

本団はあなたの生涯を貢いたい水泳へ情熱と業績に対し体育功労賞を贈り、御靈前にそなえます。

昭和六十年一月二十五日

柏崎体育団長

月 橋

会

◎奨励賞

(陸上競技)

田村 光（柏崎高校）
第4回新潟県高等学校対抗陸上競

・第14回新潟県高等学校選抜陸上競技大会第1位42秒7（大会新）

石川 章（柏崎市役所）
・第14回新潟県郡市対抗陸上競技大会一般一〇〇米第1位10秒9

佐藤百合子（柏崎陸協）
・一九八四年東京国際女子マラソン大会第21位二時間58分59秒（県新）

川尻 優（柏崎高校）
・第37回新潟県高等学校総合体育大会三〇〇米障害第1位9分38秒1（大会新）

田崎 敦子（第三中学校教員）
・第27回北陸地域実業団陸上競技選手権大会一〇〇米第1位12秒8、二〇〇米第2位27秒

高橋 達也（柏崎市役所）
・第68回日本陸上競技選手権大会壮年走幅跳第1位5米

田村 光（柏崎高校）
・第4回新潟県郡市対抗陸上競技大会一般一〇〇米第1位10秒9

川尻 優（柏崎高校）
・第39回国体大会新潟県予選会成年共通一〇〇〇〇米競歩

田崎 敦子（第三中学校教員）
・第28回北陸地域陸上競技選手権大会一般女子一〇〇米第1位12秒4（大会新）

林 健一（柏崎高校）
・第39回国体大会新潟県予選会少年B一〇〇米第1位11秒2

田崎 敦子（第三中学校教員）
・第4回新潟県郡市対抗陸上競技選手権大会一般女子一〇〇米ハーハードル第1位16秒1

平田 幸一（柏崎高校）
・第14回新潟県高等学校選抜陸上競技大会走高跳第1位12米

田崎 敦子（第三中学校教員）
・第39回国体大会新潟県予選会少年B一〇〇米ハーハードル第1位15秒5

近藤 義人（柏崎工業高校）
・新潟県高等学校陸上競技一年生大会走幅跳第1位6米56

田崎 敦子（第三中学校教員）
・第39回国体大会新潟県予選会少年B走幅跳第1位6米63

飯田 博（柏崎陸協）
・第4回新潟県郡市対抗陸上競技大会走高跳第1位2米10

田崎 敦子（第三中学校教員）
・第39回国体大会新潟県予選会少年B走幅跳第1位6米56

田辺 邦夫（柏崎養護学校教員）
・第27回北陸地域実業団陸上競技選手権大会走高跳第1位2

田崎 敦子（第三中学校教員）
・第39回国体大会新潟県予選会少年B走幅跳第1位6米56

平田 幸一（柏崎高校）
・第14回新潟県高等学校選抜陸上競技大会三〇〇米障害第1位9分50秒1

田崎 敦子（第三中学校教員）
・第39回国体大会新潟県予選会少年B走幅跳第1位6米56

近藤 義人（柏崎工業高校）
・新潟県高等学校陸上競技一年生大会走幅跳第1位6米56

田崎 敦子（第三中学校教員）
・第39回国体大会新潟県予選会少年B走幅跳第1位6米63

柏崎高校四〇〇メートルリレーチーム
田辺文敏 町田洋、品田克久

田崎 敦子（第三中学校教員）
・第14回新潟県高等学校選抜陸上競技大会第2位51秒3

柏崎市四〇〇メートルリレーチーム
上野真由美、片桐春美、星野裕子、安達伸子

田崎 敦子（第三中学校教員）
・第14回新潟県高等学校選抜陸上競技大会第2位43秒2

柏崎高校四〇〇メートルリレーチーム
田村光

田崎 敦子（第三中学校教員）
・第37回新潟県高等学校総合体育大会第2位43秒2

柏崎市四〇〇メートルリレーチーム
上野真由美、田崎敦子、高橋浩子、遠藤純子

田崎 敦子（第三中学校教員）
・第4回新潟県郡市対抗陸上競技大会第1位50秒2

古川 直幸（新潟短大）
・第4回新潟県郡市対抗陸上競技大会一般砲丸投第1位12米

柏崎高校四〇〇メートルリレーチーム
田村文敏、林健一、品田克久

田崎 敦子（第三中学校教員）
・第4回新潟県郡市対抗陸上競技大会第1位50秒2

30（大会新）

柏崎市チーム
柏崎市チーク

- ・ 第4回新潟県郡市対抗陸上競技大会男子総合第1位55点 柏崎市チーム
 - ・ 第4回新潟県郡市対抗陸上競技大会男女総合第2位78点 品田 篤広（第一中学校）
 - ・ 第15回新潟県中学校選抜総合体育大会四〇〇メートル走第1位53秒 0
 - ・ 第5回北信越中学校総合競技大会四〇〇メートル走第2位52秒4 永井 博士（第一中学校）
 - ・ 第9回少年少女親善オリンピック長岡大会一〇〇メートル走第1位11秒6（大会タイ） 高橋 浩子（北条中学校）
 - ・ 第30回全日本中学校通信陸上競技大会2年一〇〇メートル走第1位13秒0
 - ・ 第15回新潟県中学校選抜総合体育大会二〇〇メートル走第1位26秒4
 - ・ 第5回北信越中学校総合競技大会2年一〇〇メートル走第2位13秒1 若林 貴子（刈羽中学校）
 - ・ 第30回全日本中学校通信陸上競技大会共通一〇〇メートル走第1位15秒6 第一中学校八〇〇メートル走第1位15秒6 高橋 一浩
 - ・ 第30回全日本中学校通信陸上競技大会第1位1分35秒7

表彰狀

體育功劳賞

あなたを「長野長一さん」と呼ぶ者は球場では一人もない位です。みんなが「チョウさん」と呼ぶのです。それが先輩、後輩を問わないところにあなたの面目躍如たるものがあります。だからあなたのいるところ判定のもめごとはないのです。

しかし野球大会あるところ、あなたの審判姿を見ないことはありません。小学生から社会人、高齢者まで幅広い爱好者、競技人口の多い野球は綿密で複雑なルールが特徴でそれがこの種目の奥深さと魅力であり、そのルールを駆使するのが審判の役目であり、それがあなたです。

あなたはそのルールの研究に専一され柏崎野球連盟にあって昭和三十八年から五十五年まで審判副部長、六年から部長として今日の球界を支えておられます。

一見華やかな審判員も競技中は「石ころ」とさえ云われながら広いグラウンドで細心の注意と瞬時のプレーに間髪を入れぬ判定を要求される審判、それがあなたは永年にわたり見事に成し遂げられております。

本団は野球審判一筋のあなたの情熱と実績に対し体育功労賞を贈り表彰いたします。

昭和六十年一月二十五日

柏崎体育団長月橋泰

- ・ 第15回新潟県中学校選抜総合
　　体育大会第1位 1分35秒4

・ 第5回北信越中学校総合競技
　　大会第1位 1分35秒1

ム

・ 第5回北信越中学校総合競技
　　大会男子総合第3位 13点

第一中学校四〇〇米リレー---

ム

・ 第30回全日本中学校通信陸上
　　児玉裕子、前川由紀、竹田共
　　美、堀佳代子。池田美奈子、
　　山波直美

疊公司、関幹人、本間光一、
　　永井博士、関矢光倫、市川孝
　　美

ム

・ 第6回新潟県中学校1・2年
　　生大会第2位 49秒5

第一中学校陸上競技部

選会団体男子第2位

柏崎常盤高校軟式庭球チーム

織部徹、石黒通友、田中光司、

赤川和則、武本一也、樋口雅

樹、阿部暢樹、木村昭雄

・第9回全日本高校団体選抜軟

式庭球大会県予選会団体男子

第1位

式庭球大会北信越大会団体男

子第1位

柏崎常盤高校軟式庭球チーム

織部徹、石黒通友、田中光司、

赤川和則、武本一也、樋口雅

樹、滝沢陽一、外山正彰

・新潟県総合体育大会兼北信越

全日本県予選会団体男子第1

中通中学校軟式庭球チーム

室賀謙輔、海津裕人、猪俣敏

秋、池田浩司、伊部孝志、石

黒敬二、多々豊、三宮直樹

・第15回新潟県中学校選抜総

合体育大会団体男子第1位

大谷 恵一

庭山佳哉子 チーム(西山中学校)

・第16回太田杯争奪軟式庭球大

会中学女子第1位

日石加工軟式野球チーム

(野球)

・第39回天皇賜杯軟式野球新潟

県大会第2位

・第38回新潟県知事杯争奪軟式

野球大会第1位

柏崎高校野球チーム

男、長谷川正敏、小林不二雄、

内藤徳明、本間和博、岡嶋稔、

三宮千春、五十嵐洋造、大橋

和彦、星野浩之、井比政則、

元井良昭、吉川真教、渡部哲

・第39回読売旗争奪軟式野球大

会第1位

柏崎常盤高校軟式庭球チーム

織部徹、石黒通友、田中光司、

赤川和則、武本一也、樋口雅

樹、阿部暢樹、木村昭雄

・第9回全日本高校団体選抜軟

式庭球大会北信越大会団体男

子第1位

柏崎常盤高校軟式庭球チーム

織部徹、石黒通友、田中光司、

赤川和則、武本一也、樋口雅

樹、滝沢陽一、外山正彰

・新潟県総合体育大会兼北信越

全日本県予選会団体男子第1

中通中学校軟式庭球チーム

室賀謙輔、海津裕人、猪俣敏

秋、池田浩司、伊部孝志、石

黒敬二、多々豊、三宮直樹

・第15回新潟県中学校選抜総

合体育大会団体男子第1位

大谷 恵一

庭山佳哉子 チーム(西山中学校)

・第16回太田杯争奪軟式庭球大

会中学女子第1位

日石加工軟式野球チーム

(野球)

・第39回天皇賜杯軟式野球新潟

県大会第2位

・第38回新潟県知事杯争奪軟式

野球大会第1位

柏崎高校野球チーム

男、長谷川正敏、小林不二雄、

内藤徳明、本間和博、岡嶋稔、

三宮千春、五十嵐洋造、大橋

和彦、星野浩之、井比政則、

元井良昭、吉川真教、渡部哲

・第39回読売旗争奪軟式野球大

会第1位

感謝状

ミス日本海III世号 殿

艇 長坂田一憲

クルー 田辺忠弘、前田弘実、藍沢直孝、吉川万里子

片田聖二、山田 裕、新田富之助

ナホカ港を目標して嵐の船出をしたのであります。

それは小樽博記念ナホトカ→小樽ヨットレースへの参

加であります。が視界を閉ざされた霧中の操舵、しかし海

の若者達の自然への挑戦は遂にその目的を達成したので

あります。

ヨットレースの成績も立派でありました。(総合七位)。

しかしそれ以上に柏崎→ナホトカ→柏崎と日本海

を一、三〇〇浬、十八日間に亘っての航海こそ讃えられる

べきであります。柏崎の全市民が心から声援をおく

ったのもそれであります。

海の柏崎は海を忘れては存在しません。今回の快挙は

外洋帆走連盟、ヨット連盟や多くの関係者の支えも又大

きかつたことであります。柏崎の全市民が心から声援をおく

ったのもそれであります。

昭和五十九年六月二十五日季節はずれの冷雨が激しく降りそぞ柏崎港中央埠頭をあなたの方の艇は一路ソ連邦ナホカ港を目指して嵐の船出をしたのであります。

それは小樽博記念ナホトカ→小樽ヨットレースへの参加であります。が視界を閉ざされた霧中の操舵、しかし海の若者達の自然への挑戦は遂にその目的を達成したのであります。

今後ますます斯道の奨励発展に努力されることを祈念し、感謝状を贈り敬意を表します。

昭和六十年一月二十五日

柏崎体育団長 月橋 奎

(アーチェリー)

北原 京子

・第15回新潟県中学校選抜総合

体育大会第1位 (柏崎アーチェリー協会)

・第5回北信越中学校総合競技 年女子個人第1位 (636点・大会新)

・第5回北信越ミニ国体成年 (636点・大会新)

・昭和59年度全日本アーチェリー

大会第3位 (2423点・県新)

・昭和59年度全日本アーチェリー

大会第3位 (柏崎テニス協会)

・プリンスカップ新潟県大会女 (2423点・県新)

・昭和59年度全日本アーチェリー

大会第3位 (柏崎テニス協会)

・木我 千鶴 チーム (テニス)

ユリシーズIII世号 殿

艇 長渡辺正道

クルー 柏合成泰、村山修一、川澄 強、永見 悟

昭和五十九年六月二十五日季節はずれの冷雨が激しく降りそぞ柏崎港中央埠頭をあなたの方の艇は一路ソ連邦ナホトカ港を目指して嵐の船出をしたのであります。

それは小樽博記念ナホトカ→小樽ヨットレースへの参

加であります。が視界を閉ざされた霧中の操舵、しかし海

の若者達の自然への挑戦は遂にその目的を達成したので

あります。

ヨットレースの成績も立派でありました。(総合四位)。

しかしそれ以上に柏崎→ナホトカ→柏崎と日本海

を一、三〇〇浬、十八日間に亘っての航海こそ讃えられる

べきであります。柏崎の全市民が心から声援をおく

ったのもそれであります。

昭和五十九年六月二十五日季節はずれの冷雨が激しく降りそぞ柏崎港中央埠頭をあなたの方の艇は一路ソ連邦ナホトカ港を目指して嵐の船出をしたのであります。

それは小樽博記念ナホトカ→小樽ヨットレースへの参

加であります。が視界を閉ざされた霧中の操舵、しかし海

の若者達の自然への挑戦は遂にその目的を達成したので

あります。

ヨットレースの成績も立派でありました。(総合四位)。

しかしそれ以上に柏崎→ナホトカ→柏崎と日本海

を一、三〇〇浬、十八日間に亘っての航海こそ讃えられる

べきであります。柏崎の全市民が心から声援をおく

ったのもそれであります。

海の柏崎は海を忘れては存在しません。今回の快挙は

外洋帆走連盟、ヨット連盟や多くの関係者の支えも又大

きかつたことであります。柏崎の全市民が心から声援をおく

ったのもそれであります。

今後ますます斯道の奨励発展に努力されることを祈念し、感謝状を贈り敬意を表します。

昭和六十年一月二十五日

柏崎体育団長 月橋 奎

奎

(弓道)
山田　米子 (柏崎弓道連盟)
 全日本女子弓道選手権大会新潟県代表決定戦個人第1位
 (24射15中)

県上越弓道大会個人第1位
 (8射6中)

柏崎弓道連盟チーム
 山田米子、高橋守、中静萃
 県下上越弓道大会団体第1位
 (24射15中)

第1回北越なぎなた大会少年女子演技の部第3位、少年女子団体の部第3位

トピックス

○地区体育協会連絡協議会発足

○元団長故洲崎義郎氏に

関する二冊の書籍発刊、関副団長出版記念に十

万円寄附

本団の加盟団体六十団体の中に市内三十一カ所の地域に「地区体育協会」が組織され

ているが、これは歴史的、人口的、財政的にも又地域性もそれでは異なる。この

会に横つながりを持たせよう

と十一月七日午後六時半からサンブンで第一回の総会が開かれた。

地区体協は市民スポーツをリードする役割を果たしてお

り、今回連絡協会をつくったことにより、お互いの情報交換、

地区体協の組織強化、市の行事などの連絡徹底を図ってい

こうというもの。また、市の中心部に体協組織が少ないこ

となどの種々の課題解決もめざしていく。

総会には全地区の代表と理事や事務局総勢九十余名が出

席、今井市長、山田教育長の祝辞や激励を受けて熱気ムンムン。

会長に枇杷島体協の布施俊雄会長、副会長は松波町体育振興会の牧口清八郎会長を選出し、今年十月十日の第三回市民運動会の成功を目指し実行委員会をつくって準備していくことを確認した。

ケン) 洋号に石井通康監督、北原京子氏(自営)なぎなたでは遠藤芳子監督、牧蘭子監督、小林智美さん(柏農高)、牧口恵理さん(西越高)など

が選ばれたが、更にこれらを含めた武道全般のレベルアップと一層の普及を図ろうと月

度つとめられ、現在の進展の基礎をつくられた人である。

昭和四十九年四月一日八十五才で亡くなられたが十年経た

て大正11年から昭和15年までつとめられ、現在の進展の基礎をつくられた人である。

洲崎義郎さんは本団團長として大正11年から昭和15年までつとめられ、現在の進展の基礎をつくられた人である。



謹賀新年

謹賀新年

謹賀新年

58年度柏崎体育団賛助会名簿

(順不同)

新潟ウオシントン(株)柏崎工場	法人二
日本メツキ工業(株)	法人三
(株)植木組	法人二
(株)リケン	法人三
理研機械(株)	法人二
理研鑄造(株)	法人一
(株)佐渡五旅館	法人一
(株)西川鉄工所	法人二
(株)最上屋	法人一
(株)北野屋	法人一
(株)にしまき	法人一
(株)小林文英堂	法人一
柏崎シルバー精工(株)	法人一
中村石油(株)	法人二
(株)高橋商店	法人二
大和商事(株)	法人一
藤村ヒューム管(株)	法人一
明治乳業(株)新潟工場	法人一
三国ヒューム・ボトリング(株)	法人〇・五
新潟ソーフ(株)	法人二
富士産業(株)	法人二
柏崎青果(株)	法人二
(株)柏崎魚市場	法人二
日本通運(株)柏崎支店	法人二
日本石油加工(株)柏崎工場	法人二
八幡開発(株)	法人二
(株)スポートタケダ	法人二
東北工業(株)	法人二
柏崎信用金庫	法人二
(有)柏崎仕出しセンター	法人二
もたい看板店	法人二
(株)北越銀行柏崎支店	法人二
原酒造(株)	法人一
(株)金井建設	法人一
(株)仁木酒店	法人一
日新設備工業(株)	法人一
(株)木村工業所	法人一
(有)熊木紙器工業所	法人一
東北電力(株)	法人一
(株)藤田製パン所	法人一
(有)柳製缶所	法人一
柏崎製氷(株)	法人一
柏崎乳販(株)	法人一
柏崎平安閣	法人一
(株)吉岡食品	法人一
(有)信工社	法人一
柏崎市は新長期発展計画の策定が決定し、本年はそのスタートの年だ。体育団にも大きくかかわる部分もあるのでじっくりと研究討議し、二十年三十年先にも生かされるものにしてほしい。	法人一
★トピックスはもつとある。松原薫選手、高桑京子選手も頑張っているし、佐藤百合子さんも女子マラソンで待望の三時間を持つた。新道小学校が健康優良学校日本一に輝いた。	法人一
地区体協の趣向をこらした行事も紹介したい。博報ではあるが、水連のヒゲの梅津亀男先生の一周年も近い。新道小学校が雪に悩まされる年が続くが、明るい話題はまだまだたくさある。今年も大いに論じたい。行動して、一層のスポーツ振興にお互いの力を出し合っていこうではありませんか。	法人一
★今年はなんといっても第三回市民大運動会が成功するか否かである。ニワトリとタマゴではないが、参加意欲が先か、予算が先かの論議も。ろうが、実行委員会も発足したので大いに論じつつユニークな大会として成功させたいのだ。	法人一
★柏崎市は新長期発展計画の策定が決定し、本年はそのスタートの年だ。体育団にも大きくかかわる部分もあるのでじっくりと研究討議し、二十年三十年先にも生かされるものにしてほしい。	法人一
関医院	法人三
(株)高伝商店	法人三
丸方電機(株)	法人三
柏崎平安閣	法人三
(株)吉岡食品	法人三
(有)弘倫工業所	法人三
佐藤スポーツ	法人三
(株)丸大柏崎店	法人三
佐藤ショッピングセンタ-柏崎店	法人三
山崎興業	法人三
(株)石塚製菓	法人三
佐藤サワコンサルタント	法人三
小山タイヤ商会	法人三
崇立工業(株)	法人三
柏東会	法人三
(有)高橋節雄商店	法人三
関柳コンクリート工業(株)	法人三
藤林コンクリート工業(株)	法人三
石高建設(株)	法人三
柏崎運送(株)	法人三
(株)北星製作所	法人三
東京電力(株)新潟建設所	法人三
(有)小山電機工業所	法人三
大和運送建設(株)	法人三
(株)木村鉄工所	法人三
(株)明美堂	法人三
(株)旅館大家	法人三
シモダ産業(株)	法人三
水野紀一	法人二
北陸自動車(株)	法人二
丸高建設(株)	法人二
(有)中沢製材所	法人二
村田建設(株)	法人二
大原運動用品(株)	法人二
(株)伊山組	法人二
柏陽鋼機(株)	法人二
柏崎支店	法人二
大原運動用品(株)柏崎支店	法人二
(株)割烹ざゝ川	法人二
柏崎印刷(株)	法人二
(株)東山工務店	法人二
関柳コンクリート工業(株)	法人二
会館	法人二
新越測量(株)	法人二
崇立工業(株)	法人二
柏崎運送(株)	法人二
(株)北星製作所	法人二
東京電力(株)新潟建設所	法人二
(有)小山電機工業所	法人二
大和運送建設(株)	法人二
(株)木村鉄工所	法人二
(株)明美堂	法人二
(株)旅館大家	法人二
シモダ産業(株)	法人二
水野紀一	法人一
北陸自動車(株)	法人一
丸高建設(株)	法人一
(有)中沢製材所	法人一
村田建設(株)	法人一
大原運動用品(株)	法人一
(株)伊山組	法人一
柏陽鋼機(株)	法人一
柏崎支店	法人一
大原運動用品(株)柏崎支店	法人一
(株)割烹ざゝ川	法人一
柏崎印刷(株)	法人一
(株)東山工務店	法人一
関柳コンクリート工業(株)	法人一
会館	法人一
新越測量(株)	法人一
崇立工業(株)	法人一
柏崎運送(株)	法人一
(株)北星製作所	法人一
東京電力(株)新潟建設所	法人一
(有)小山電機工業所	法人一
大和運送建設(株)	法人一
(株)木村鉄工所	法人一
(株)明美堂	法人一
(株)旅館大家	法人一
シモダ産業(株)	法人一

謝申し上げます。
皆様のご理解と、ご協力に感謝

◎その後判明の授勵賞該當者

(軟式庭球)

服部 崇 組 (柏崎高校)
田辺 英伸

・昭和59年度新潟県高等学校軟式庭球一年生大会第1位

柏崎常盤高校軟式庭球チーム

竹内美樹子、寺沢真紀、永井節子

村田公子、石見佳生、高井美和子

水野清美、村山あけみ

・第10回全日本高等学校団体選抜軟式庭球
大会新潟県予選会第1位

・第9回北信越高等学校インドア軟式庭球
大会兼第10回全日本高等学校団体選抜軟

式庭球大会北信越予選会第2位